



## Chile atento a nuevas cifras de inflación acumulada

### Description

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) de Chile anunciará hoy el índice de inflación de febrero, que según expertos debe aproximarse más a la meta del Gobierno de reducirla al tres por ciento este año.

De acuerdo con Rodrigo Montero, decano de la Facultad de Administración y Negocios de la Universidad Autónoma de Chile, comparando los valores más recientes respecto a 2023, el país está ya muy cerca de alcanzar los niveles propuestos.

En enero el INE reportó un alza de precios al consumidor de 0,7 puntos, para un acumulado en 12 meses del 3,8 por ciento.

Si el dato esperado por especialistas y los mercados es inferior al del mes anterior, se estarán consolidando las buenas noticias para la economía nacional.

Recientemente el Banco Central divulgó que el Indicador Mensual de Actividad Económica creció en 2,5 puntos porcentuales, con avances en prácticamente todos sus sectores. Poco antes el INE anunció un Índice de Producción Industrial de 3,6 por ciento, lo cual implica un arranque promisorio del 2024.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, mantiene una actitud optimista en cuanto al despegue de la economía de Chile, tras los daños ocasionados por la pandemia de Covid-19 y las turbulencias financieras globales de los dos últimos años.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2024